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vuleanico sia a. quello sedim(,lItario; i prodotti di questo apparato sono
stati poi ricoperti da una. coltre di ignimbriti-foamla.v8s. L'osservazione
di numerose sezioni di questa. coltre ha suscitato interessanti e vivaci
discussioni tra i Congressisti. Sono stati raccolti numcrosi campioni di
varie speeie minerali, tra i quali, di particolare bellezza, quelli di ve
suviana.

I Congressisti si sono quindi ritrovati a Sovalla per una. riunione
conviviale offerta dali 'Ente Pro\-inciale di Turismo di Grosseto. Erano
presenti, tra le varie Autorità, il Presidente dell 'Ente Provinciale di
Turismo di Grosseto ed il Sindaco di Pitigliano che hanno rivolto cor
dialissime parole di saluto ai convenuti cui ha risposto il Presidente.

Numerosi brindisi hanno caldeggiato la simpatica atmosiera in cui
si è svolto il pranzo. Nel primo pomeriggio è stata effettuata la visita
alla miniera di stibina del '1'l1fol1e, situata a Sud-Ovest di Ischia di
Castro. La. mineralizzllzionc è loealizzata al contatto calcare cavernooo
argiUe con calcari palombini. La sottile copertura consente la coltiva
zione del minerale a cielo aperto, cosicchè i Congressisti hanno potuto
raccogliere numerosi e interCSSRnt.i campioni.

AI tennine della visita alla miniera, la Società titolare A.M.:?!O.
ha voluto sottolineare la sua squisita ospitalità con un rinfresco.

Sulla strada del ritorno, in una allegra. atmosfera. di canti, è av
venuto il commiato dei Congressisti.

RESOCONTO CEU'ASSEMBLEA CEUA SOCIETA'

Alle ore 18 di venerdì 24 settembre si è riunita in sceonda com·o
cazione nell'Aula Magna dell'Accademia dei l"isiocritici, in Siena,
l'Assemblea della SI1'[P con il seguente

ORUINE DEL GIORNO

1. ComwliC8.7joni del Presidente.
2. Nomina Consiglio di Pl·csidenza per il biennio 1972-73.
3. !lrcsclltazione cd approvazione del Rcgolamento.
4. Ammissione Nuovi Soci.
5. Varie ed eventuali.

Allc ore 18.05 il Presidente dichiara aperta. la seduta e passa a
trattare i diversi punti dell 'ordine dcI giorno.
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1•• Comunicazioni del presidente.

xxxv

Il Presidente comunica ai Soci che il Prof. Onorato, indisposto,
non potendo partecipare al Congresso, ha inviato il proprio saluto ai
Soci tramite il Prof. Fonluseri; rcnde noto che la Presidenza ha già
provveduto ad inviuI'e al Prof. Qllorato una lettCl'll, a nome deUn So
cietà, formulando lluguri per 1Il111 pronta guarigionc.

n Presidcnte comunica nnche che ha provveduto il inviare UII tele·
gramma allu li'amiglia del ProL Angelo Bianchi in occasione del primo
anniversario della scomparsa. dell 'illustre Consocio. Un altro telegramma
è stato inviato al Prof. Caglioti per la scomparsa deUa consorte.

2.• Nomina del Consiglio Direttivo per il biennio 1972·73.

Il Presidente ricorda che, a norma di Statuto scadono il 31 di
cembre prossimo, il Presidente PcI1i7..zcr, il Vicepresidellte Cipriani, il
Segretario :F'agnani, il Tesoriere l\Iagistretti, tre Consiglieri (li'ornaseri,
!\farinelli, Higault), due revisOl'i dci conti (Penco e hlntleucci), un Re
visore dei conti supplente (Di Gil·olamo).

Il Presidente ricorda clIC i Soci SOIlO tutti in possesso dei nomina·
tivi contenuti nell 'unica lista presentata alla Presidenza entro il ter·
mine del 30 giugno, fissato dall'Assemblea di li'irenze.

TI Presidente invita l'Assemblea a nominare subito il Collegio degli
scrutatori che dovranno procedere alle operazioni, e propone i seguenti
nominativi: Barberi, Bezzi, Boriani, Di Girolamo, Mezzetti. L'Assem
blea accetta la proposta ed il Collegio degli scrutatori "iene eletto al
I 'Wlanimità.

TI Presidente invita il Segretario a dare illizio alle operazioni di
voto. I nOli soci, presenti, vengono invitati a trasferirsi momentanea
mente ncl settore di fondo della Sala.

Ritirate le deleghe si pl'oeede 811 'appello dci delegati ed alla con·
segna delle schede che vengono successivamente ritiratc.

Votano, successiva.mente i Soci presenti in sala. AI termine della
votazione tutte le schede vengono prese in consegna dal Collegio degli
serntatori, che inizia il lavoro di spoglio e controllo.

TI Presidente Pellizzer nel frattempo prosegue nella trattazione
dali 'ordine del giorno.
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3.• Presentazione ed approvazione del regolamento.

Il Presidente ricorda ai soci che .li suo tempo venne predisposto
Wl regolamento della Società, copia del quale fu inviata a tutti i Soci
perchè potessero esaminarlo con la massima attenzione j fa presente
inoltre cbe sino ad oggi è stata presentata una sola osservazione inol
trata per iscritto dal Socio Gottardi. L'osservazione è stata ,'agliata e
pre6a in esame dal C.d.P. Successi\'ameote tuttavia il Socio Gottardi
ha ritenuto opportuno ritirare l'osservazione stessa.

Il Presidente aggiungc chc, se qualcuno ha altre ossen'azioni da
fare è pregato di presentarle subito, cioè durante l'Assemblea in corso.

Non esscndovi alcuna OS!iervll.7.ione o pl'opostn di modifica da
pllrte dci Soci il Presidente mctte ai voti l'approvazione del testo del
l'cgolamento dclla. SIMP.

Il Testo del rcgolamento l'ielle approvato 111l 'ullllnimit<ì dei pre·
senti (meno un astenuto).

Si passa quindi al punto n. 4 dell'ordine del giorno.

4.• Ammissione nuovi socI.

Su invito del Presidcnte il Segretario legge 48 nominativi di per
sone che il Consiglio di Presidenza propone all'l.\ssemblea per la no
mina. a Socio della snn>, e precisamente:

Dott. Alberto AJbert.i, Modena· Dott. Vicente Araiia., :Madrid - Oot1.
Arisi Rota Franco, Follonica (Grosseto) - Dott. Maria Battaglia, Cata
nia - Dott. Adriana Bellunca, Palenno - Dott. Alberto Bencilli, Firenze
Dott. Carlo Bezzi, .l"irenze - Dott. Paolo Bini, Perugia - Dott. Andrea
Bralia, Siena. Dott. Gilberto Calderoni, Roma. - Dott. Giuseppe Ca
pald~ Caserta. - Dott. Pasquale Carlino, Torino . Dot.t. Curzio Ca
soli, l"ircnze - Dot1. J.Juigi Cavalli, Valenza (Alessandria) - Dott. Da
niele Cioppi, Fircnzc - Dott. Domcnico Cozzupoli, Boma - Dott. Alfonso
Vittorio Damiani, Roma - Dott. Ol'llella Ferrett.i, S. 'Maria di Galeria.
(Roma) - Dott. Vincenzo Fe.rrini, Homa. - Dot1. Benlardino Giannetti,
Cassino (}<'r06inonc) - Dott. Evelina Giobbi Mancini, lItilano - Dott. Lia
Grandi, Roma. - Dot.t.. Gu}' Kicffer, Clennond Ferrand (Francia.) 
Inst. fiir Mineralogie und Pet.rographie Un iv. Graz (Austria) - Istituto
Mineralogia. Università, Bologna. - Istituto Mineralogia Università, Na.-
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poli - lstituto Ricerca per la Protezione Idrogeologica, Castiglione Scalo
(Cosenza.) - Dott. Giuseppe Liborio, Milano - Dott. Giuseppe Lucido,
Palermo - Dolt. Giusoppe Maletto, S. Mauro 'forìllese . Dott. Luigi Ma
riani, Cesano M'adonIO (Milnno) - Dot.t. Umberto Masi, Roma - Dott. Ro
berta ~Iié, Torino - Museo Cantonale di Storia Naturale, DUganO (Sviz.
zera) . Dott. Rooollo Neri, Palermo· Dott. Giorgio Padalino, Cagliari •
Dott. Roberto Paniui, Siena - ProC. Giorgio Pasquarè, Milano - Dotl Pu·
glisi Giuseppa., llessina . Prof. Mariano Puxeddu, Pisa - Dott. Fran
eesca.l\Iaria. Rita., Siena - Dott. Francesco Rondelli, Perugia. Dott. Ales
sandro lwttura, Messina - Dott. Giovanna Ruffini, Torino - Dott. Ric
cardo Sandrone, 'rorino - Dott. Sandro 'l'oeco, Cagliari - Dott. Mirel1a
Troisi, Pisa - Dolt. Paul Wìcden, Vienna (Austria).

L'Assemblea ali 'unanimità. approva l'ammissione dei 48 nomina..
tivi proposti.

Alle ore J9 pertanto termina la discussione degli argomenti al
l'ordine del giorno.

TI Presidente sospende la seduta in attesa che gli scrutatori ab·
biano terminato il loro lavoro di spoglio delle schede.

Alle ore 19.30 il Presidente riapre la seduta e comunica ai pre·
senti il risultato della votazione per la nomina del Consiglio di Presi·
denza per il biennio 1972-73:

Votanti
Schede "alide
Schede nulle

114 (di CUI 30 per delega)
113

l

Presidente: PIERO ZUFFARDI

rice PrcS'idente: GBRMANO RIGAULT

Segretario: GUSTA"O FAGXAXI

Tesoriere: LUIGI MJr.GlSTRETTI

Consiglieri. 1972-74: EZIO CALI.E(lARI

FRANm;sco EM 1I.1,\NI

GIORGIO FERRAR,\

Revisori. dei. conti.: PfETRO NAT,\LE

LUCIA!\o COXTI

Re"lsore supplimte: CLAUDIO GHEZZO

Voti 100
Voti 1()()

Voti 108
Voti J07
Voti ]03
Voti 102
Voti 98
Voti 100
Voti 98
Voti 95

L'Assemblea accoglie i risultati eon un generale applauso.
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TI Presidente !leUizzer si dichiara particolarmente lieto di avere
quale successore il Prof. Zuffardi che con i suoi collaboratori porterà
la Società italiana di Mineralogia e Petrologia a mete ancor più alte,
e porge al nuovo Consiglio di Presidenza gli auguri più fervidi di buon
lavoro e di molti successi.

11 Prof. ZuIfardi, ringrazia il Prof. Pelli7.7Rr e rivolge ai presenti
le seguenti parole:

Egregi consoci, cari amici,

un vecchio detto afferma che «quando il cuore è pieno, la bocca
è vuota •. Esso ben descrive il mio stato d'animo in questo momento,
in cui la maggioranza di Voi ha voluto affidarmi la presidenza della
nostra Società. E' quindi questo il momento mello adatto per mc per
fare Wl discorso.

Desidero, comunque, dirvi quanto mi senta contento dell'onore che
mi è stato fatto, pur rcndcnd()llli perfettamente conto che, con questa
scelta della maggioranza di Voi, si sia yoluto renderc un omaggio non
personalmente a me, ma alla categoria dci giaeimentologi e degli stu
diosi sardi. Vi ringrazio che abbiate pensato alla mia persona; ma
non po6SO né voglio dimenticare che altri, ben più degnamente di me,
avrebbero potuto rappresentare e gli uni e gli altri: mi capite che sto
pensando ai miei Illustri maestri Prof. Antonio Cavinato e Prof. Carlo
TAuro.

Questo è motim per me, non già di orgoglio, ma di maggior im
pegno nel! 'assolvere, assieme al Consiglio direuh'o cntrante, alle mano
sioni che mi attendono nell' interesse della Soc. Italiana di ~liDeraiogia

e Petrologia.
Desidero ringraziare - e in questo sono certo di interpretare il

pensiero di Voi tutti - il Consiglio Direttivo uscente; molti di essi
faranno parte nnche del nuovo Consiglio. lo personalmente sarei feli·
cissimo se tutti vi entrasscro, ma le ferrce nonne del regolamento so
ciale non lo consentono. SOIlO comunque sicuro ehe i noo-eletti sapranno
degnamente sostituirli. Consentitcmi di rivolgerc un grn.1.ie particolare
al più giovane dei mcmbri del Consiglio useente, e cioè al Vice-Segre
tario prof. Guasparri, alla. cui intelligente diligenza si deve non piccola
parte del successo di questo riuscitissimo Congresso.

Egli sarà sostituito, son certo con pari impegno, dal Prof. Valera.
Ho lasciato per ultimo il ringraziamento all'amico, Presidente uscente,
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prof. Pelli7.zer. Per lui desidero fare un discorso a parte: ché infa.tti,
so come Socio e a nome di tutti i Soci della S.LM.P., desidero espri
mergli, con la massima cordialitiì. I) sincerità, lodi e ringraziamenti, per
tutto quanto ha saputo realizzare in favore dclla nostra Società, comc
futuro Presidcnte della stessa - mi sia consentita questa bonaria e
scherzosa battuta - mi sento un po' esitante a dirgli grazie. E' in·
fatti logico o, quanto meno, è umano che si farà. il confronto fra la
c: gestione Pcllizzcr:t e la c: gestione Zuffardi:t, e - essendo stata. ot
tima la prima - mi rcndo conto che avrò il mio bel da fare per non
sfigurare troppo.

Vi ricordo, infatti, cari consoci, alcune delle realizzazioni dclla
c: ge6tione Pel1izzer:t: anzitutto il riconoscimento deUa f,igura giuri
dica di Ente Mora.le per la nostra Società, con tutte le conseguenze
(morali e materiali) che questo comporta; in secondo luogo il reperi.
mento di fondi in quantità tale da lasciare nelle casse sociali - dopo
aver saldato tutte le spese di gestione - una somma non indifferente
(mi pare circa 1.000.000 di lire); da ultimo (da ultimo in senso cro
nologico, non di importnnzn) l'orgllniZl':azione di questo Congresso, chc
- sarete d'accordo con mc - è certo uno dei migliori che abbiamo
avuto fino ad ora.

Dopo tutte queste riuscitissime attività, non Vi par logico che io
mi senta. piuttosto perplesso sulla possibilità che la c: gestione Zuf·
fardi:t non sfiguri troppo a confronto con la c: gestione Pellizzer:tT

Tanto più che so fino da ora che probabilmente si dovrà discu·
tere fra brevc su un provvedimento c: antiplltico:t: l'aumento delle
quote sociali, in consegnenza dell'anmento dci costi editoriali che si
prevede a far data dal 1972.

Confido, comunque, eari consoci ed amici, nella V06tra benevo
lenza, e, per quanto riguarda il futuro congresso, che si terrà. in Sar.
degna nel 1973, spero che il fascino di quella terra Vi farà passar
sopra alle manehevolezze dell'organizzazione, che non potrà certo es
sere così precisa e raffinAta come quella di Siena!

L'Assemblea applaude manifestando la propria simpAtia e fiducia
al Prof. Zuffardi ed al nuovo Consiglio di Presidenza..

Alle ore 20 il Presidente Pellizzer dichiara chiusa la seduta del
l'Assemblea della Società ed invita i presenti ad intervenire Al pranzo
sociale presso l'Hotel Garden.




